

#SÜDWEST 25. Januar 2019

Geschäftsstelle Mainz: Jahresfazit 2018

Am 25. Januar trafen sich die Vorstände der Ortsverbände, Senioren- und Betriebsgruppen aus Kaiserslautern, Bingen, Mainz, Darmstadt, Wiesbaden, Bad Kreuznach, Koblenz, Mayen, Trier, Alzey und Worms, um ein Jahresfazit 2018 zu ziehen und einen Ausblick auf 2019 zu werfen.

Außerdem wurde über Haushaltspläne sowie über Neues in der Finanzordnung, der Datenverwaltung, der Öffentlichkeitsarbeit und den Tarifverträgen informiert. Auch wurde in diesem Zusammenhang noch einmal der erfolgreiche Warnstreik in den Tarifverhandlungen mit der DB AG hervorgehoben. Wie schon in den Jahren zuvor war das Interesse groß und die Veranstaltung dementsprechend sehr gut besucht.